

Elektrobikes: **Just Fun** oder mehr?

Freude am Motorsport, Interesse an neuen Technologien und Wissen über den Nutzen von alternativen Energien hat die Firma Just vor Jahren dazu bewegt, mit elektrischen Antrieben zu experimentieren.

Nach vielen Arbeitsstunden und noch viel mehr Gedankenarbeit ist nun ein Angebot geschaffen, das E-Mobilität bei Fahrrädern neue Perspektiven eröffnet. Standard Bikes, die es bis jetzt in dieser technischen und optischen Qualität nicht zu kaufen gab, werden ebenso angeboten wie Spezialbauten, die Ihrsgleichen suchen.



Geschäftsführer und Designer Ernst Just, Elektronikspezialist Albert Weishäupl und Sandra Just bilden das Team des Betriebes. Klein aber fein kann auf jeden Wunsch der Kunden reagiert und individuelle Fertigung der Produkte angeboten werden. Das E-Bike vereint sportliches Fahren mit Alltagsgebrauch, so bei Touren auch in die Berge oder beim Einkaufen. Kreative Ideen, neue Batterien und neue Konzepte sind der Schlüssel zum Erfolg der E-Mobilität, da ist sich das Just Team sicher. Die Kombination aus Bewegung und Mobilität eignet sich perfekt für den Betrieb in Städten

und Randbezirken. Bei den Sport Modellen handelt es sich um hochwertige Qualitätsfahrräder, angetrieben von den besten Brushless Motoren am Markt, gesteuert von einer intelligenten Elektronik.

Beim El-Cycle Cruiser gibt es die Möglichkeit, individuelle und optisch ansprechende El-Cycles anzubieten, die perfekt

geeignet für den Betrieb in Großstädten oder Randbezirken sind. Die El-Cycles sind StVO-conform, einfach zu bedienen und durch abnehmbare Akku-Packs einfach wieder aufzuladen.

Die Sparte „Custom“ ist eine Besonderheit am Elektrofahrrad-Markt und Spezialanfertigungen der Extraklasse. Mehr Infos gibt es bei:

► **Just GesmbH**

Handelsstrasse 10, A-2201 Gerasdorf

Telefon: +43 (0) 22 46/38 33

www.el-cycle.com, office@el-cycles.com